

AUSENCIA

La tristeza tiene esta tarde nombre propio y es el tuyo
cuando te necesito a mi lado y no lo estás
y tiene también un reloj de blanca esfera para medir todos los segundos
de desgana con que tu ausencia golpea rítmicamente mis pulsos
mientras entre los labios exprimo tu nombre y siento el amargo gusto
del beso que no te he dado de la palabra que no he dicho
de la mirada que se ha quedado prendida de la nada colgada en el vacío
Esta tarde en la que todo languidece y yo me siento perdido

vera, 29 diciembre, 2011. Ánchel Conte